

Message du Pape François aux jeunes de l'UNIV

Le Pape François a envoyé un message aux participants de l'UNIV, rencontre universitaire qui fête son 50ème anniversaire à Rome. En voici la traduction, réalisée par Zénith :

26/03/2018

Très chers jeunes,

À l'occasion du cinquantième anniversaire de cette rencontre universitaire organisée par la

prélature de l'Opus Dei, vous venez une fois encore dans la Ville éternelle, poussés par l'amour de Dieu, de l'Église et du pape. Ainsi vous est offerte une belle occasion de rencontrer le Christ pendant la Semaine sainte et de mûrir dans la foi et dans votre engagement, avec d'autres jeunes de cultures et d'expériences différentes, mais animés par un même désir de bonheur, de plénitude et de don généreux.

Votre rencontre a lieu précisément l'année où sera célébré le Synode sur « les jeunes, la foi et le discernement vocationnel ». Je vous invite à vous préparer à participer à cet événement ecclésial et c'est pourquoi cela vous fera du bien de tourner votre regard vers Jean, le jeune disciple que Jésus aimait, auquel Jésus donna Marie comme notre Mère. Il vous enseignera à reconnaître Jésus qui passe dans

vos vies et à le suivre avec l'élan et la joie qui « remplissent le cœur et la vie entière de ceux qui rencontrent Jésus » (Evangelii gaudium, 1).

Oui, le Seigneur nous invite tous à le suivre avec joie et à aimer sans réserves Dieu et les autres. Ce conseil de saint Josémaria vous sera d'une grande aide : « Cherche le Christ, trouve le Christ, aime le Christ » (Chemin, 382). Ne cessez pas de cultiver chaque jour votre relation d'amitié avec le Christ en vous demandant souvent : « Que ferait Jésus à ma place ? Que puis-je faire pour lui ressembler toujours davantage et le porter aux autres ? ». Cherchez-le dans la prière, dans les sacrements, dans toutes les circonstances de votre vie et aussi dans les personnes qui vous sont proches : amis, famille, compagnons d'études, et dans ceux qui ont davantage besoin et qui sont les plus oubliés du monde, dans lesquels se

réflète particulièrement le visage du Christ. Je vous invite à sortir de vous-mêmes, à vaincre le confort et l'égoïsme de ne penser qu'à vos affaires, pour vous mettre en chemin afin de rencontrer les personnes démunies, en les servant avec vos talents. C'est la meilleure façon de suivre le Christ et d'avoir toujours le cœur amoureux de lui.

Je prie pour vous, pour vos projets et pour vos aspirations, afin que vous sentiez à tout moment l'amour du Seigneur qui nous a appelés à une vie de don de soi et de service.

Je vous prie aussi de ne pas oublier de prier pour moi. Que Jésus vous bénisse et que la Sainte Vierge vous guide.

Cordialement.

François

source : Zénit

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cm/article/message-du-
pape-francois-aux-jeunes-de-l-univ/
\(28/01/2026\)](https://opusdei.org/fr-cm/article/message-du-pape-francois-aux-jeunes-de-l-univ/)